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第 6 号 塩山南小学校 久保田 英樹

去る11月9日(木)に、「創立150周年を祝う会」を体育館で

行いました。

塩山南小学校は、明治６年（1873年）7月に、下於曽にあり

ます、日蓮宗の金光山妙善寺を仮の校舎にして「於曽学校」と

いう名前で開校したところから

歴史がはじまっています。今日

までの間に、名前を、七里学

校、七里尋常高等小学校、塩山

尋常高等小学校、塩山国民学

校、塩山小学校、そして、塩山

南小学校と７回ほど変えなが

ら、時代も明治、大正、昭和、平

成、令和と５つの時代を経ながら、

１５０年の時を刻んできました。ま

たその中で、これまでに本校を巣

立っていった卒業生は、現在の甲

州市の人口に迫るくらいの、2万数

千人を数えようとしています。

祝う会当日は、鈴木幹夫市長

（市長も卒業生です）を始め、永田清

一教育長職務代理者、学区選出の丸

山国一市議、廣瀬明弘市議、矢崎友規

市議が来賓として出席いただく中で開

催されました。桐原正仁県議におかれ

ましては、議会の関係で出席が叶わ

ず、メッセージをいただきました。

祝う会の中では、塩山南小の歴史ク

イズをしたり、現在の校歌になる前の 【昭和37年卒業式 校舎が木造です】 【110年ほど前の卒業式 みんな和服です】

校歌を先生方が歌ったりして、楽しみながら、塩山南小学校の歴史について学びました。

祝う会の後半では、甲州市在住の夫婦大神楽の「かがみもち」の

お二人が、楽しい話術で子ども達を魅了しながら、伝統芸を披露し

てくださったり、「塩山太鼓」の皆さんが、迫力ある演奏を聴かせて

くださったりしました。塩山太鼓のメンバーには、「3年1組の杉本

葵」さんも入っていますので、塩山太鼓の一員として、一緒に格好

良く演奏を披露してくれました。

塩山南小学校は、現在の子ども達が私と同じ位の年齢になると

きに、創立２００周年を迎えます。これからも南小が益々輝いていけ

るように、子ども達の若い力で、塩山南小の新たな歴史を未来へ繋

げていってくれることを、心より願っています。 【80年ほど前の下校風景 子どもがたくさんいます】
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9月30日(土)に「第68回 秋季大運動会」が、秋晴れの好天のも

と開催されました。今年の運動会は新型コロナ感染症の第5類への

移行を受けて、3年ぶりに観客の制限

を設けることなく、保護者の皆様をはじ

め、多くの皆様方をお迎えし開催する

ことができました。ご参加いただき誠に

ありがとうございました。

今年の運動会テーマは「一致団結

笑顔で勝利 つかみとれ！」でした。子

ども達は、上級生を中心に、心を一つに
仲間と協力し、笑顔で勝利（運動会の成

功）をつかみ取れるような運動会を「自分

たちの手で作り上げるんだ」と言う気持ち

を持って、練習期間から熱心な取り組み

をしてくれました。

上級生は下級生の面倒を見ながら、

下級生は友だちとお互いに支え合いな

がら、仲間を信じ、協力した取り組みを

おこなってくれました。本番である運動

会当日も、全校児童が一丸となり、練

習の時よりも更にまとまりながら、運動

会のテーマに向かってよく頑張ってい

たように感じました。運動会の演技を

心から楽しみながら、一生懸命に仲間

たちと取り組む姿は、見ている観客の

皆さん方や私たち教職員も「笑顔」に

させてくれる運動会だったように感じ

ました。

今年も運動会は得点による順位ではなく、各班には、頑

張った点を評価する賞が贈られました。

黄には「仲間と励まし合えたで賞」、赤には「最後まで諦

めないで全力で取り組めたで賞」、青には「力を合わせて

取り組めたで賞」が贈られました。どの種目においても、子

どもたちは全力で取り組み、その姿勢が表された素敵な賞

をもらいました。頑張った子供たちに拍手を送りたいと思

います。
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昨年に引き続き今年度も、熊野にある「昭和

建設株式会社 （浅野晃一社長）」のご厚意で、9

月26日(火)に、塩山南小学校の校庭を平らに

する工事を無償でしていただきました。

昨年も「折角グランドを平らにするなら、運動

会などの行事の前がいいのでは。」と大変学校

に配慮していただいたのですが、今年度も、昨年

同様に、運動会直前に工事をしていただきました。

また、併せて、工事の様子を子ども達にも見てもらいたい

と言うことで、平日に行ってくださり、子ども達が工事の様子を見学させて

いただく配慮までしていただきました。お

かげさまで、運動会当日は、気持ちのよ

い平らな校庭で、子ども達は思いっきり

運動会を楽しむことができました。

7月のトイレットペーパーのご寄贈な

ど、大変なご厚意とご配慮をいただいて

おります昭和建設株式会社さんに、この

場をお借りして御礼申し上げます。あり

がとうございました。

去る10月28日(土)に秋晴れの好天のもと、校内マラソ

ン大会が開催されました。

子どもたちは、この日に備え、運動会終了後より約1ヶ月

間、本番に向け、中休みや体育の時間を中心に練習を重

ねてきました。子ども達の中には、休日に本番のコースを

自主的に練習している子ども達もいました。

本番当日は、1年生と2年生は学校周辺を回り校庭に戻

る1.6kmの低学年生コースを、３年生と４年生は、下於曽

から赤尾方面に向かう２.６kmの中学年生コースを、５年

生と６年生は、中学年生コースをさらに下り赤尾のバイパ

スを上り校庭に戻ってくる4.0km高学年生コースを、それ

ぞれの子どもたちが、自分で立てたそれぞれの目標に向

かい、精一杯の走りを見せてくれました。

昨年より良い記録や良い順位を出すことを目標にした

子どもや、最後まで歩かずに走りきることを目標にした子

どもなど、それぞれの目標に向かって一生懸命に走ってい

ましたが、沿道で応援をして下さった多くの保護者や地域

のみなさんの声援に背中を押され、自分の目標を達成す

る結果が出せた子どもも多かったように感じました。自分

の目標に向かい頑張った全ての子どもたちに拍手を送りたいと思います。その中で、5年生の反

田慶二郎さんが大会新記録を出しました。とても素晴らしいですね。おめでとうございました。
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また昨年度と同様に、各コースの先導を、小川壮太先生と、

県下一周駅伝の甲州市チームなどでいつも一緒に練習をし

ている、仲間の皆さんが、子どもたちの先導をしてくださいま

した。子ども達のスタート直後やゴール前のダッシュなどに

も、笑顔で声をかけながら対応したり、毎年のことながら、ア

スリートの皆さんの、日頃からの鍛錬とポテンシャルの高さに

改めて感心させられました。本物のアスリートの皆さんの走り

を身近で感じられたことは、子どもたちにとっては大きな学習

になったのではないかと思います。この場をお借りしてお礼申

し上げます。ありがとうございました。

【今年度の上位3位までの記録です】

今年度の運動会では、PTAの役員さん以外の保護者の方々にも、運動会の片付け作業への

ご協力をお願いさせていただきました。例年の片付け作業は職員とお手伝いいただくことが

できるPTAの役員さんで行っていましたが、片付けにかなり時間がかかってしまうことが、

毎年の懸案事項になっていました。そのような中で今年度、PTAの役員さん以外の保護者の方々へも

片付けのお願いをさせていただきましたところ、多くの保護者の方々に、テントをたたむ作業や万国旗

を巻き取る作業などにご協力いいただくことができました。お陰様で、例年よりとても早く作業を終

えることができました。ご協力いただきました皆様方に、この場をお借りして感謝申し上げます。

また、マラソン大会におきましても、今年度も１３０名を超える皆様方にご協力をいただくことがで

きました。マラソン大会についても、事故など無く、無事に大会を開催する事ができました。こちらにつ

きましても、保護者の皆様のご協力に感謝いたします。保護者の皆様方の学校に協力される姿は、き

っと子どもたちの目にもしっかりと映り、お父さんやお母さんが見守ってくれた事を嬉しく思った

り、学校の仕事をしている事を誇らしく感じたりしたことと思います。子どもたちが成長し父親や母

親になった時に、保護者の皆様方と同様に、積極的に行動する事ができる大人になってくれたらと

願っています。ありがとうございました。


